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19) VARIE ED EVENTUALI 

Il Rettore, su richiesta della senatrice Leccisotti, propone di trattare il seguente 
argomento nell’ambito della voce “Varie ed eventuali”: 

Chiarimenti in merito alle modalità di svolgimento degli esami di profitto e degli esami 
finali dei corsi di studio in fase 2 

-  O  M  I  S  S  I  S  -  

Il Senato Accademico, ………….., approva. 
 

CHIARIMENTI IN MERITO ALLE MODALITÀ DI SVOLGIMENTO DEGLI ESAMI DI 
PROFITTO E DEGLI ESAMI FINALI DEI CORSI DI STUDIO IN FASE 2 

Il Rettore cede, quindi, la parola alla senatrice Leccisotti, la quale chiede di 
verbalizzare fedelmente quanto di seguito riportato: 

“Vorrei intervenire per rendere partecipe questo consesso di quanto accaduto 
negli ultimi giorni presso i Dipartimenti di Area Medica. In seguito alla delibera assunta sul 
punto 12 all’ordine del giorno dello scorso Senato Accademico tenutosi il 13/05/2020, era 
stata definita come unica modalità di svolgimento della didattica la modalità online. A 
pochi giorni da alcuni esami o addirittura il giorno stesso dell’esame gli studenti sono stati 
informati di autorizzazioni rettorali date in via “eccezionale” per svolgere gli esami in 
presenza.  

Queste discrepanze tra quanto deliberato in seno a questo organo accademico e 
quanto presente anche sul sito ufficiale Unifg dei nostri dipartimenti, in contrasto con 
quanto sta accadendo, creano numerosi dubbi tra gli studenti e molte legittime agitazioni. 
Molti studenti fuori sede (in regione e fuori regione), preso atto della delibera del Senato, 
hanno organizzato la loro sessione di studio e, per esempio, non hanno rinnovato il 
contratto d’affitto per la casa a Foggia. Solo oggi sono stati informati che essendo studenti 
della regione Puglia dovranno sostenere un esame alle ore 9:00 presso il polo biomedico 
e per esserci dovranno pagare un Bed and Breakfast oltre al biglietto del treno, che come 
sappiamo garantiscono un servizio con accessi contingentati (immaginate studenti delle 
province di Lecce o Taranto).  

Le domande quindi che pongo al Magnifico, e a tutto il Consesso, sono:  
 come si svolgerà la didattica della fase 2 nella nostra Università, se si farà 

fede al decreto già citato o sarà necessario annullare quelle disposizioni per 
regolamentare una “modalità mista” nella sessione estiva d’esami. Si chiede, 
inoltre, ancora una volta, che le comunicazioni siano date a tutti gli studenti 
in modo chiaro e inequivocabile con avvisi ufficiali e con un congruo 
preavviso (non il giorno stesso). 

 infine, quali sono le misure di precauzioni prese nei locali del Polo 
Biomedico? installazione di lastre di plexiglas, distanziatori anti 
assembramento nei corridoi, sanificazione delle aule e, in vista della 
stagione estiva, anche il corretto funzionamento dei sistemi di 
condizionamento dell’aria.  

 Come verrà gestita e in che modalità potrà essere concessa la possibilità, 
agli studenti che non devono svolgere un esame, di assistervi in presenza? 
Con quali misure cautelative? 

 Una ulteriore perplessità riguarda il fatto che la concessione di queste 
eccezioni possa generare un effetto a catena in questa che doveva essere 
una fase in cui la didattica sarebbe stata totalmente online. In questo effetto 
domino rientrano, a tutti gli effetti, anche le modalità di svolgimento delle 
sedute di laurea di Luglio: sono previsti cambiamenti di modalità anche per 
queste ultime? In quale misura e, soprattutto, entro quando verranno fornite 
direttive precise? 
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È un diritto degli studenti ricevere un chiarimento, per quanto già tardivo vista la 
sessione d’esami che è appena iniziata, in tempi rapidi riguardante gli aspetti della 
delibera assunta sulla didattica della fase 2 dallo scorso Senato Accademico. Tutto 
questo, mi ripeto, certamente non permette agli studenti di affrontare il proprio percorso di 
studi in modo agevole, obiettivo che ci si è sempre prefissati. Fino a prova contraria.” 

-  O  M  I  S  S  I  S  -  

………………., il Senato Accademico prende atto di quanto emerso in merito 
all’argomento in oggetto. 

 
****************************************************************************************************** 

Delibera assegnata alle unità organizzative sottostanti per gli adempimenti di 
competenza: 
- U.O.R.: rettorato. 

In caso di necessità, potrà essere richiesta all’unità organi collegiali copia conforme 
all’originale del presente atto. 
 
 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 (dott.ssa Teresa Romei) (prof. Pierpaolo Limone) 

 firma digitale ai sensi dell’art. 21 del d.lgs. n. 82/2005 
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